

七宝中だより

平成30年6月11日(月) No.165

3年 進路説明会(5月18日)

5月18日(金)3年生の生徒、保護者を対象に進路説明会が行われました。大戸進路指導主事より来春に迫る進路決定(就職、高等学校・専修学校進学等)に向けての今後の予定、昨年度の状況等の説明がありました。今後、生徒一人一人が適切な進路選択ができるよう指導していきたいと思っております。

海部地区陸上競技大会(5月26日)

5月26日(土)稲沢市陸上競技場において海部地区陸上競技大会が開催され、男子4位・女子4位と男女そろっての入賞というすばらしい結果となりました。なによりも、50名の選手は七宝中の学校代表としての自覚をもち、開閉会式の態度や応援する姿は本当にすばらしいものでした。



【入賞】

<男子>・1年100m 第1位 ・2年100m 第1位 ・200m第2位
・3000m第4位 ・3年1500m第6位 ・低学年400mR 第1位
・男子400mR 第4位

<女子>・2年100m 第1位 ・2年200m 第4位・1500m第3位
・1年800m 第6位 ・低学年400mR 第2位

※ 上記の生徒は西尾張中学校陸上競技大会に出場します。

<7月1日(日) いちい信金スポーツセンター >



保護者学級

(授業公開、PTA講演会、部活動懇談会)(6月2日)



6月2日(土)保護者学級を開催しました。しっぴータイム、公開授業のあとPTA講演会、部活動懇談会、部活動公開があり、多くの方に学校でのお子さんの様子を見ていただきました。しっぴータイムは、4年目の取組となります。構成的グループエンカウンターを取り入れたソーシャルスキルトレーニングを用い、人間関係構築のために必要な資質を身に付けることをねらいとしています。昨年度からは、「しっぴートーク」として授業の話し合い活動に取り入れ、深い学びにつなげています。

PTA講演会では、西尾市の浄名寺副住職 松原紗蓮氏をお招きし、「苦しくても前向きに生きよ!」というテーマでご講演いただきました。

<講演 生徒の感想より>

・・・自分に自信がもてなくて、どうしてこんな風に生まれてきたのかと悩んでいました。今まで相談するばかりで自分を変えようとする努力もせず、人のせいにしていて自分に気がきました。今日の講演をきいて、自分を見つめ直すことができました。

また、PTA生活委員会による制服バンクも大盛況でした。次回の制服バンクは、学校祭当日の9月19日(水)に予定していますが、商品の方が大変品薄となっております。みなさまのご協力をお願いいたします。



★自転車×車

出合い頭の事故に気を付けて!★

先日、下校中に自転車と車の接触事故がありました。生徒の皆さんが気を付けていても事故が起ってしまうことがあります。特に住宅地の細い道から大通りへ出るときは、一旦停止をして安全を確かめてから通行しましょう。また、大通りを通行中、突然、住宅地から車やバイク、自転車が出てくることがあります。歩行者との接触も心配されます。4月の交通安全教室でも学んだように、被害者になるだけでなく、加害者になってしまう可能性もあります。交通ルールとマナーを守る意識をこれまで以上に高くもち、今日から行動に移しましょう。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

※ 七宝中学校で検索していただき、ホームページにアクセスしていただくと、カラー版をご覧いただけます。